

7月7日、中日本高速道路(株)からの呼びかけにより、来春完成予定のさがみ縦貫道路と東名高速道路を結ぶ相模川連絡橋の車道部分に、社家小学校の4年生65人が思い思いに絵を描きました。中には、大きな虹の絵も。



### 高速道路に虹の架け橋



### 浴衣でお茶会



ママのリフレッシュ講座として、7月11日、子育て支援センターで浴衣を着てのお茶会を開催。当日は、子育ての手をしばし休め、浴衣姿でお茶を一服。13人が参加しました。

### 星に願いを♪



7月7日、「えびな小さな音楽会」として、市役所1階エントランスホールで、さがみフィルハーモニーの16人による弦楽合奏が行われました。約230人の来庁者が、「星に願いを」などの演奏で、七夕の昼のひとときを楽しみました。



**「コピーの仕組みは？」**  
 (株)リコーテクノロジセンターの出前講座が、今泉小学校の6年生(92人)を対象に、7月15日に行われました。皆、「コピー機」の仕組みに驚き、感心しながら、興味深く説明に聞き入っていました。

### 親子で ナイトウォーク



7月18日、今年で25回目となる親子ナイトウォークラリーを開催。122組406人の親子が市役所をスタートし、コース上のクイズに回答しながら、夜の市内を歩きました。

### みんなで緑の校庭に

校庭緑化の一環として、7月16日に杉久保小学校の全校児童626人が、暑さに負けず、芝生の苗を校庭に植え付けました。夏休み明けには、どれくらい育っているか楽しみです。



消防操法大会でのこと。出場選手の真剣な表情を撮るため、私も必死で走りました。天候に恵まれたおかげで、汗だくの上、

### 編集後記

カメラを構えた姿勢でまだら焼け…。数日は痛くて大変でした。この夏、皆さんも日焼けや熱中症などにご注意ください。(常)